
Vielen Dank für dein Feedback :) 

Hast du etwas spezifisches, dass dir an dem Stil nicht gefällt? Oder eher so zwischen den Zeilen? Nehme
gerne immer alles an Verbesserungsvorschlägen auf.

Und ja, dass war die zentrale Story - Wollte damit etwas darauf eingehen, wie wir zu sehr Helden feiern,
ohne zu realisieren dass es mehr oder minder Zufall ist, wer die Chance bekommt einer zu werden. Oder
anders: In uns allen steckt ein Held. Wir haben nur das Glück, dass wir ihn nicht oft benutzen müssen.

Grüße!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Der Held der Ecke Fünfzigste

Geschrieben am 09.02.2022 von NightDrive
im Deutschen Schriftstellerforum
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